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定 例 会 議 会 議 録

開 催 日 時 令和５年12月20日（水）午前10時00分 ～ 午前11時55分

開 催 場 所 特別会議室、公安委員会室

区 分 主 管 部『 全 体 会 議 』 議 題 ・ 要 旨

総 務 部【報 告 事項 】 １ 第390回県議会（11月定例会）の開催結果等について

警察関係議案等について、予算議案「令和５年度宮城県一般

会計補正予算（第３号 」が提出され、原案可決された。予算）

外議案は、宮城県岩沼警察署庁舎改築工事の工事請負契約につ

いて、原案可決された。警察関係の質問・質疑は、一般質問で

三浦ななみ議員から質問があった。

（ ） （ ）次期定例県議会 ２月定例会 の招集予定日は２月13日 火

の見込みである。

警 察 学 校２ 愛島祭の開催結果について

愛島祭は、本年11月23日（木 、初任科生の市民応接及び企）

画・立案能力の向上、地域住民との交流及び警察学校・警察活

動に対する理解、警察官採用活動などを目的に、警察学校を一

般開放して開催したものである。

開催にあたり、地元の愛島小学校や周辺地域住民に対する開

催案内、プレスリリースなどの事前広報を行い、地域住民や初

任科生親族など、延べ824名の方々が来校した。当日は、教職

員並びに初任科生のほか、関係各所属の支援により、寸劇によ

る防犯教室や県警音楽隊によるドリル演奏、白バイ隊員による

デモンストレーション、特殊車両展示・乗車体験のほか、元徳

島県警捜査第一課秋山博康氏と仙台大学学生とのディスカッシ

ョンや特別講演、模擬採用試験体験など、警察活動広報や警察

官採用活動などの取組を行った。

初任科生は、約１か月前から企画・立案などに携わり、防犯

教室の練習、装飾準備などに取り組み、開催当日は、初任科生

が中心となり、各ブースでの展示補助や受付、警戒警備、駐車

場対策等の活動にも従事し、来校者の安全対策に務めた。従事

した初任科生からは 「来場者に喜んでもらえてよかった。警、

察官としての自覚を再確認することができた 」などの感想が。

述べられるなど、初任科教養において効果的な取組となったほ

か、来校した地域住民からも 「警察学校を身近に感じること、

ができてよかった。子供もパトカーや白バイに乗れて、警察官

に憧れを持つようになった。今後もこのような催し物を開催し

てほしい 」などの声が多数寄せられるなど、地域住民との交。

流や警察の仕事を理解してもらう絶好の機会となった。

。 、 。委 員：愛島祭は今回何回目か また 今後も継続するのか

警察学校長：以前は校内で防犯講話や交通の発表会を行ったりし

、 。ていたが このような規模での開催は初めてである

今後も継続していきたいと考えている。

委 員：模擬採用試験体験とは、どのような内容か。

警察学校長：小学生を対象としたもので、防犯標語の「いかのお

すし」等の問題や縄跳び等の体力テストを行い、合

格後採用という流れを体験してもらう、という内容

である。

委 員：若者がこのような企画・立案をするというのは大変

いい経験になるので、来年以降もぜひ続けていただ
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きたい。

警察学校長：承知した。

『 個 別 審 議 等 会 議 』区 分

総 務 課【決 裁 事項 】 １ 苦情の受理について

総 務 課２ 苦情の調査結果及び通知案について（２件）

監 察 課３ 審査請求の受理について（２件）

監 察 課４ 審査請求の裁決案について（２件）

警 備 課５ 警察職員等の援助要求に対する同意について

運転免許課６ 道路交通法の規定に基づく意見の聴取等

総 務 課【報 告 事項 】 １ 保有個人情報開示請求書の受理について

会 計 課２ 遺失物管理システムの警察共通基盤システムへの移行につい

て

警 務 課３ 「宮城県警察におけるワークライフバランス等のための行動

計画」の改正について

交通規制課４ 交通規制の意思決定について（令和５年12月分）


